

荷台部分を 踏切内にはみ出させていたトラック 貨物列車と衝突

前方の国道が混雑していたため、荷台部分が踏切内に残る状態となっていた

2018.9.11

踏切内に止まってトラックと、通過中の貨物列車が衝突する事故が起きた。トラックは前方の国道が混雑していたため、荷台部分が踏切内に残る状態となっていたという。警察によると、秋田県にある踏切で、警報機と遮断機が設置されている。トラックは踏切の先にある交差点から国道へ入ろうとしていたが、混雑のために前進することができず、荷台部分を踏切内にはみ出させたまま停車。待機している最中に踏切の警報機や遮断機が作動。進むことができないまま、荷台部分に通過中の貨物列車が衝突した。

工場でフォークリフトにひかれ、死亡

無資格者に運転させた疑い 工場長ら書類送検

2018/09/12

埼玉県の廃棄物会社の工場で2月、男性＝当時（77）＝がフォークリフトにひかれて死亡した労災事故で、監督署は11日、労働安全衛生法違反の疑いで、会社と同社の工場長の男（50）を地検支部に書類送検した。書類送検容疑は、工場で、運転資格のない従業員に最大荷重1トン以上のフォークリフトを運転させた疑い。同労基署によると、運転していた従業員はフォークリフトの技能講習を修了していなかった。

栗山 トラクターが路外逸脱、横転

作業の男性挟まれ死亡

◇重機、農機具の積み下ろし作業時◇

◇地面の水平を確認し、登坂板から外さないように注意しましょう◇

2018/09/11 18:25

11日午前10時ごろ、栗山町の男性（83）が自宅敷地内で運転していたトラクターが路外に逸脱して横転。男性は1.6メートル下の草地に置いてあったコンテナとトラクターの間に体を挟まれ、病院に運ばれたが、間もなく死亡した。栗山署によると、男性は収穫後のトウモロコシの茎や葉を回収していたという。

午前7時 酒気帯びでトラックを運転

トラックに追突

前の乗用車にも玉突き 容疑の男を逮捕

◇違反だと…分かってやってる、『飲酒運転』 「飲酒運転は事故でなく犯罪」◇

2018/9/11(火) 20:28

警察は11日、自動車運転処罰法違反（過失致傷）と道交法違反（酒気帯び運転）の容疑で、会社員の男性容疑者（51）を現行犯逮捕した。容疑を認めている。逮捕容疑は、同日午前7時20分ごろ、茨城県の国道で、酒気を帯びた状態で中型トラックを運転。渋滞で停止中だった男性会社員（60）のトラックに追突。弾みで男性会社員（40）の乗用車に追突させ、2人の首や腰などに軽傷を負わせたとしている。

トラック運転手、赤信号に気付くのが遅れた

病院送迎バスに…トラック突っ込む 患者10人搬送

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2018/9/11(火) 17:18

11日午前11時45分ごろ、福島県の交差点でバスにトラックが突っ込みました。バスは病院の送迎車で、患者を乗せて移動している途中でした。いずれも軽傷です。衝突した運転手：「ちょっと考え事をしていたというか、そんな感じですね」 トラックの運転手は赤信号に気付くのが遅れたと話しています。